

PM-Förderprojekt bringt Kinder ans Pferd

Jetzt Pferdeerlebnistag veranstalten

Pferde tun Kindern gut. Der Umgang mit den Vierbeinern fördert ihre soziale, kognitive und motorische Entwicklung. Aus diesem Grund hat der Verein "Pferde für unsere Kinder e.V." vor einem Jahr die sogenannten Pferdeerlebnistage ins Leben gerufen: Reitvereine, Pferdebetriebe, private Pferdehalter oder Züchter laden Kinder einen Tag lang zu sich auf den Hof ein und erhalten vom Verein ein Full-Service-Paket, um den Tag professionell vorzubereiten und durchzuführen.

Einen Pferdeerlebnistag durchführen kann jeder, der Pferde besitzt und eine Anlage zur Verfügung hat, die sich eignet, eine Kindereinrichtung aus der näheren Umgebung auf diese einzuladen. Während die Kinder einen tollen Tag mit den Pferden verbringen und spielerisch an sie herangeführt werden, erfahren Eltern, Erzieher oder andere Begleitpersonen Wissenswertes rund um den Wert des Pferdes für die Persönlichkeitsentwicklung der Kinder. Hierzu stellt "Pferde für unsere Kinder e.V." umfangreiches Informations- und Arbeitsmaterial zur Verfügung, das den reibungslosen Ablauf des Pferdeerlebnistages erleichtert. Ein kindgerechtes Arbeitsheft hilft den Erziehern, den Kindern bereits im Vorfeld Wissen rund ums Pferd zu vermitteln und den Tag auf dem Pferdehof pädagogisch vorzubereiten. Der Leitfaden zu den Pferdeerlebnistagen basiert auf den Erfahrungen des Vereins sowie auf Unterlagen der Deutschen Reiterlichen Vereinigung (FN). Er enthält Empfehlungen zum Ablauf, Tipps zur Umsetzung sowie zahlreiche Vorlagen und Checklisten zur kompletten Durchführung und Nachbereitung eines Pferdeerlebnistages. Die Persönlichen Mitglieder der FN unterstützen die Pferdeerlebnistage als PM-Förderprojekt.

Nachdem bundesweit bisher bereits rund 30 Pferdeerlebnistage veran-



staltet wurden, sollen diese in diesem Jahr noch vielfältiger werden. Daher ruft "Pferde für unsere Kinder e. V." nicht nur alle dazu auf, selbst einen Pferdeerlebnistag zu organisieren, sondern diesen beispielsweise passend zur Karnevalszeit bunt zu gestalten. Egal ob Kinderschminken, Kinder und Ponys zu kostümieren oder Ponys mit Fingerfarben zu bemalen - der Fantasie sind keine Grenzen gesetzt.

"Pferde für unsere Kinder e.V." verlost unter allen Ausrichtern eines Pferdeerlebnistags zur Faschingszeit einen Sonderehrenpreis: Der Veranstalter mit dem schönsten Pferdeerlebnistag-Foto zum Motto "Karneval" erhält ein Holzpferd des Vereins, das er anschließend an eine Kindereinrichtung seiner Wahl spenden darf.

PfuK/hoh

Pferde tun Kindern aut. Foto: Markus I ämmle



Pferdeerlebnistag veranstalten

Lust bekommen? Informationen zu den Pferdeerlebnistagen gibt es unter www.pferde-fuer-unsere-kinder.de/unsere-projekte oder per E-Mail unter info@pferde-fuer-unsere-kinder.de. Auf der Webseite des Vereins finden sich auch zahlreiche Beispiele erfolgreich durchgeführter Pferdeerlebnistage. Diese bieten Inspiration für den eigenen Tag.